
Interrogazione n. 187
presentata in data 10 novembre 2005
a iniziativa dei Consiglieri Badiali, Mammoli, Binci
“Cessione azienda con sede a Moie di Maiolati Spontini”
a risposta orale urgente

I sottoscritti Consiglieri regionali Badiali, Mammoli, Binci,
Visto che l’azienda x di Moie, la quale occupa circa 300 addetti oltre ad avere un consistente

indotto, sta per essere ceduta alla y di Pescara;
Constatata la preoccupazione dei dipendenti e delle organizzazioni sindacali, manifestata

anche attraverso iniziative di sciopero, per il mantenimento in loco dei livelli occupazionali e produt-
tivi;

Ritenendo importante che la Regione eserciti un ruolo attivo nella soluzione delle proble-
matiche occupazionali, favorendo la concertazione quale strumento per individuare risposte
concrete;

INTERROGANO

 il Presidente della Giunta per sapere:
1) se è a conoscenza di tale delicata situazione;
2) quali iniziative intenda intraprendere per verificare che la nuova proprietà si impegni al rispetto

dei livelli occupazionali attraverso un piano industriale adeguato al rilancio e all’innovazione
dell’azienda;

3) se non ritenga doveroso attivare il “tavolo permanente delle politiche del lavoro”, appena
istituito presso il competente Assessorato regionale, al fine di promuovere un confronto diretto
con le parti sociali e il futuro acquirente.


